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Zitat von El Molotov 

vizerekordmeister

Warum man wieder aufsteigen will? Weil zweite Liga Mist ist! Schau dir doch den
Fußball in der Liga an. Da kommt’s einen hoch! 34 mal Klatschen in Liga 1 machen
mehr Spaß (wobei ich da auch nicht von Spaß reden möchte) als das was man aktuell
so sieht (gilt für alle Vereine in der Liga).

Viel wichtiger aber: Das Geld? Meinst du Canadi und Palikuca hätten ohne das Jahr
erste Liga so mit Geld um sich werfen können um sich ihren Kader bauen zu können?
Eine Chance die die Vorgänger nie hatten. Ein weiterer Punkt weshalb das Märchen
vom Zweijahresplan niemals klappen wird.

Dein Downsizing des aktuellen Kaders ist nicht nachvollziehbar. Ich sehe in der Liga
bestenfalls drei (eigentlich nur zwei) die besser oder gleichwertig besetzt sind. Ich
befürchte hier sollen die unbefriedigenden Ergebnisse egalisiert werden.

Welchen Vorteil ein Aufstieg bringt ist natürlich nicht zu diskutieren. Das ist mir klar. Ich hab
hier nur meine Ansicht dazu mitgeteilt.

Mag nämlich sein, dass du lieber zusiehst wie der Club Niederlage um Niederlage einsteckt. Mir
hat das letzte Saison lange Zeit aber keinen Spaß gemacht. Das ging dann soweit, dass es mir
irgendwann egal wurde. Ist das einer Entwicklung des Vereines zuträglich, wenn er sich immer
wieder als Prügelknabe zeigt ?

Ich finde den grundsätzlichen Gedanken den Bornemann hatte, immer noch als den besten für
den Club. Aber es wird mir aber wieder viel zu schnell an größere Ziele gedacht.

Meine Ansicht zur Mannschaft, war auch kein Downsizing. Es war eine Bestandaufnahme wie
sich die Mannschaft zur Zeit präsentiert. Ich wundere mich nur über die simple Meinung, dass
das doch gute Spieler seien, also müsste es gleich zu sehen sein. Gute Spieler sind noch keine
Mannschaft, dazu haben wir junge Spieler wie Handwerker, die noch Zeit brauchen und noch
nicht mal dauerhaft in der Zweiten Liga überzeugt haben. Dennoch werden jetzt schon
überzeugendere Auftritte gefordert. Meiner Ansicht nach etwas hoch gegriffen.
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Lasst die Mannschaft doch erstmal wieder eine Mannschaft werden. Dann steige auch ich
wieder gerne nur den Club auf 

Jetzt hat es eher den Eindruck man will nen Berg zu besteigen, ohne drauf zu achten ob man
dass nötige Rüstzeug dafür hat.
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